



Le concert de Blues programmé dernièrement lors des fêtes de la commune par le Cyclo-Club de Bon-Encontre, avec l'aide de Christian Boncourt et du Blues Station de Tournon d'Agenais a rencontré un vif succès.

Cette soirée caritative au profit de **l'ARSLA** (association pour la recherche sur la sclérose latérale amyotrophique) a démontré l'élan de générosité du public en réunissant la somme de 3100€ à cette association. Le CABA 47 a remis également un chèque de 107€ avec l'organisation, comme les années précédentes, de la multirando. (1€ reversé par participant).